玉村中学校の2年生が

議会で職場体験

12 月定例議会の開会を1週間後に控え た11月26日(火)、玉村中学校2年生の お二人に、議会の仕事を一日体験してい ただきました。

この日は、本号の記事や執筆担当者など を決める議会広報編集委員会が行われたた め、一緒に出席していただきました。その時 の感想を書いていただいたので、紹介します。

今日議会だよりの作成補助を させていただき、普段何気なく 読んでいる議会だよりは、こん なにも多くの人が携わり、手間 暇かけて作成しているのかと思 いました。会議の内容は私にとっ ては難しく、よく理解できませ んでしたが、これから議会だよ りを読む時は、多くの人が時間 をかけて作成した大切なものな んだという気持ちで読んでいき たいです。

M・K (下之宮)

議員さんたちの会議は聞い ているだけでしたが、とても 緊張しました。会議の中での 話し合いは、驚くものでした。 それはなぜかというと、話し 合いがとても速く進んでいっ たからです。議員さんたちの 会議をその場で見ることがで きて、よかったです。皆さん とても優しい方々で、お会い できて光栄でした。とてもよ い体験になりました。

K・F (福島)

ても上手なので、 をきました。



たまむら議会だよりはホームページでも公開しています

http://www.town.tamamura.lg.jp/gikai/

玉村町議会

本会議の会議録を初め、議会情報も随時お知らせしています。 掲載しきれなかった一般質問は、会議録で見られます。ぜひアクセスしてみてください。

